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様式第５号（第７条関係）

平成２１年度 第１回

みどり市入札監視委員会 会議審議概要

開 催 日 平成２１年７月９日（木）

開 催 場 所 みどり市役所 笠懸庁舎 第２会議室

出 席 委 員 白田佳充委員長、天川洋副委員長、森川隆委員

審 議 対 象 期 間 平成２０年１０月１日～平成２１年３月３１日

抽 出 案 件 件数

条 件 付 き

一 般 競 争 入 札
３

指 名 競 争 入 札 ３

随 意 契 約 ２

合 計 ８

（備考）

今回の会議については、次のとおり審議が行われた。

※前回の監視委員会の質問事項の回答について

①推進工事により発生する掘削土の「自ら利用」について都市計

画課より説明を行う。

②業者選定の際、地域要件に市内限定が多い理由の説明を財政課

より行う。

１ 入札及び契約手続の運用状況等について

みどり市入札監視委員会設置要綱第２条第１号の規定に基づ

き、事務局より入札及び入札手続きの運用状況等の説明を行っ

た。

２ 審議対象工事等の抽出について

みどり市入札監視委員会設置要綱第６条第２項の規定に基づ

き、今回の抽出当番委員から次のとおり抽出結果の報告が行われ

た。

（抽出結果報告）

平成２０年度下半期発注工事等９６件から、①落札額が高額な

工事②落札率が高いもの、または低い工事③所管課が広範に及ぶ

ものを８件抽出した。

３ 平成２０年度下半期発注工事等の審議について

入札監視委員会委員が抽出した８件の工事等について、みどり

市入札監視委員会設置要綱第２条第２号の規定に基づき審議を

行った。

４ その他

(1) 次回会議の開催日について

平成２１年１１月頃に開催予定。

(2) 次回会議の抽出当番委員について

森川委員
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意見・質問 回 答委員からの意見・質

問、それに対する回

答等 別紙のとおり 別紙のとおり

委員会による意見具

申の内容
別紙のとおり
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質問【委員】 回答【所管課又は事務局】

１工 事 名：市道笠懸 2280 号線改良舗装工事

入札方式：条件付き一般競争入札（総合評価落札方式）

工 種：土木一式工事

契約金額：45,150,000 円（税込み）

請負業者の所在地はどこですか。 みどり市笠懸町内の業者です。

総合評価落札方式とはどんなものですか。 平成 20 年度では本案件 1 件のみで、総合評

価方式として価格以外の評価点により評価し

ます。総合評価点算定基準、総合評価落札基

準に関する調書の説明をする。

２工 事 名：公共下水道事業 市道大間々3073 号線他管渠埋設工事（20-111-4）

入札方式：条件付き一般競争入札

工 種：土木一式工事

契約金額：14,700,000 円（税込み）

本案件は落札率が 100%で、他の案件につい

ても不調随契や不調になるケースもあります

がその理由はどうですか。

原油価格の急激な上昇とそれに伴う燃料、

原材料の価格高騰により積算価格に影響が出

たと考えられます。

３工 事 名：県単林道改良工事 林道小中新地線改良工事

入札方式：条件付き一般競争入札

工 種：土木一式工事

契約金額：20,790,000 円（税込み）

入札参加業者が13者ですが参加資格は何者

ありますか。

みどり市内に本社または営業所を有し、土

木一式工事においてＡランク業者は 15 者で

す。

４工 事 名：ふるさと往来センター外壁改修工事

入札方式：指名競争入札

工 種：建築一式工事

契約金額：1,564,500 円（税込み）

請負業者の所在地はどこですか。 みどり市大間々町内です。

落札業者は H19 年度請負工事において指名

停止処分をうけた業者ですか。

そのとおりです。

落札率が 48.06%ですが、その理由をどう考

えますか。

企業努力による低落札率と思われます。防

水工事などは 30%～40%の例もあります。

指名競争入札での最低制限価格の設定につ

いては。

現在は一般競争入札のみ最低制限価格を設

定しておりますが、指名競争入札については

検討課題であります。
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入札辞退している業者が 2 者あるがその理

由については。

確認はしていませんが、2 月 13 日の入札で

工期末が 3月 31日の年度末工事であり工期も

短く、他の工事及び工期等の理由により辞退

したと思われます。

５工 事 名：市道笠懸 3025 号線 側溝新設工事

入札方式：指名競争入札

工 種：土木一式工事

契約金額：5,565,000 円（税込み）

指名業者の選定はランダムに行っているの

ですか。

年間の指名回数等を勘案し、業者選定をし

ております。

落札率が 100％になった理由は。 群馬県の積算単価を使用しており、本工事

については、積算しやすい工事内容であった。

６工 事 名：みどり市営住宅鹿団地 階段手摺り設置工事

入札方式：指名競争入札

工 種：建築工事

契約金額：1,155,000 円（税込み）

抽出案件４同様、落札率が 47.83％の理由に

ついて設計金額が高すぎるのではないか。

事案が少ないため、積算方法が他の基準を

準用していることが多く、そのことにより余

裕をもった積算になったかもしれない。

７工 事 名：東地区 営農飲雑用水施設機械設備工事

入札方式：随意契約

工 種：機械器具設置工事

契約金額：171,150,000 円（税込み）

1者随契及び落札率が100％であることの理

由について説明願います。

当初請負業者の倒産により機械設備を下請

けで製造していた業者と価格交渉をし、その

上での契約結果です。

８工 事 名：水生公園・古代米水田等第 2 期整備工事

入札方式：随意契約

工 種：土木一式工事

契約金額：22,155,000 円（税込み）

落札しなかったのは何故か。 原油価格の急激な上昇等により積算価格に

影響が出たと考えられます。入札を 1 回行っ

た結果、落札者がなかったため、上位 3 業者

による不調不落随契により見積合せをした結

果決定しました。

全体を通して、談合がないような入札の仕組み作りについて検討するよう意見がありました。


